

Semarakkan Bulan Suci bersama Pesantren Muhammadiyah Kudus

Sabtu, 11-06-2016

KUDUS, MUHAMMADIYAH.OR.ID — Semarak bulan suci Ramadhan sangat dirasakan anak-anak peserta Pesantren Ramadhan dan Lomba Anak Sholeh 1437 H yang dilaksanakan di Pondok Pesantren Muhammadiyah Kudus. Kamis, 9 Juni 2016 adalah hari terakhir dalam rangkaian kegiatan tersebut, sebanyak 120 peserta yang terdiri dari siswa-siswi SD/MI Muhammadiyah kelas 3-6 se-Kabupaten Kudus itu telah mengikuti kegiatan selama tiga hari dua malam dengan penuh suka cita.

Selama acara berlangsung, peserta mendapatkan berbagai macam materi diantaranya tentang ibadah, birrul walidain, dan akhlak mulia sesuai syariat Islam. Selain itu peserta juga wajib mengikuti kegiatan perlombaan yang terjadwal setiap harinya, peserta juga diajarkan untuk tertib dalam beribadah, baik melakukan sholat berjamaah ataupun mengaji bersama. Hal ini bertujuan agar setelah kegiatan selesai, mereka dapat terus melakukannya di rumah masing-masing.

Dalam acara yang diadakan setiap bulan Ramadhan kali ini juga diramaikan dengan berbagai macam perlombaan. Diantaranya ada Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ), Lomba Cerdas Cermat (LCC), tahfidz, puisi, kaligrafi, adzan dan iqomah, dll. Para peserta terlihat antusias untuk mengikuti semua kegiatan yang ada.

Menurut sebagian besar peserta, kegiatan Pesantren Ramadhan adalah kegiatan yang menyenangkan dan bersifat positif. "Saya senang mengikuti acara ini karena mendapat pahala banyak dengan sering mengaji. Saya juga jadi tahu tentang ibadah sholat sunnah dan disini puasanya jadi tidak terasa," kata Adinda Zahra Aziza, peserta kelas 3 MI Muhammadiyah 2 Kudus.

Nurur Rohman selaku ketua panitia mengatakan bahwa tujuan Pesantren Ramadhan adalah agar anak belajar mandiri karena jauh dari orang tua, belajar keagamaan, kedisiplinan, dan dapat berinteraksi dengan teman yang belum dikenal sebelumnya, serta menjadi anak yang birrul walidain, khoirul qurun, dan berakhlak mulia.

"Disini juga merupakan ajang silaturahmi antar sekolah sehingga bisa saling mengenal satu sama lain. Harapannya adalah agar adik-adik dapat memaksimalkan bulan puasa ini dengan melakukan hal-hal yang bermanfaat guna mendapat ridhoNya," kata Adhen Lazuarino Ramadhan, salah satu panitia acara tersebut.

Selamat berpuasa, semoga semangat Ramadhan selalu terjaga sampai akhir bulan dan terus berlanjut di bulan-bulan berikutnya. (mona)

Kontributor : Drajat Setiawan